

寒天に触れてみたよ!

R5.6.28(水)りす組

室内でも夏らしい遊びができるといいなと思い、今日は初めて寒天に触れてみました。洗面器の中に寒天を入れて子どもたちに渡してみると、始めはじっと見つめているだけの子もいましたが、指でちょんちょんと触ったり、手のひら全体で撫でるように触ったりしていましたよ。中には 1 回触る度に嬉しそうに手を引っ込める子の姿も見られ可愛らしかったです。





段々触り方も大胆になってきて、頬につけたり足にのせたりしていました。また「つめたいー」「きもちい」とお友だちと笑い合っていましたよ。握りつぶすという感触が楽しかったようで、大きかった寒天が次第に小さくなってきた子もいました。

更にコップやお皿を出してみると、そこに寒天を入れ「ジュースです」「ごはんつくったよ」と保育者に渡してくれる子やお友だちから入れてもらい飲む真似をする子などの様々な様子が見られましたよ。









保育者が「そろそろおしまいしようね」と声を掛けると「もっとしたい」「もう 1回」という声が聞かれました。また、今度は寒天に色をつけ遊んでみたいと思います。 寒天の他にも冷たさを感じられるものに触れていきたいと思います。